
Anlage zu TOP 8 – FR 079 

 

Zu Frage 1: 

Ja, das Ehrenmal muss dringend saniert und überarbeitet werden. 

 

Zu Frage 2: 

Die Sanierungskosten sind geschätzt mit ca. 7-8.000,00 €.  

 

Zu Frage 3: 

Die Frage eines evtl.  zukünftigen Standortes muss noch geklärt werden. 

 

Zu Frage 4: 

Es gab Äußerungen aus der Bevölkerung, ob nicht eine Verlagerung vom jetzigen Standort 

angebracht wäre. 

Daraufhin hat ein Gespräch mit der Vorsitzenden des Vereins Förderkreis Kiedricher 

Geschichts- und Kulturzeugen und dem Vorsitzenden des VDK Kiedrich im Rathaus 

stattgefunden. Hier wurde seitens des Vertreters der Gemeinde Kiedrich darum gebeten, die 

Thematik in den betroffenen Vereinen zu diskutieren. 

Seitens des VDK Ortsverbandes Kiedrich liegt bereits eine schriftliche Stellungnahme vor. 

Hierin wird mitgeteilt, dass der VDK Ortsverband die notwendige Sanierung des Ehrenmals 

mit Ergänzung der Namen der Gefallenen vorbehaltlos unterstützt. Weiterhin befürwortet der 

Ortsverband die Verlegung an einen repräsentativeren Ort in der Nähe der Trauerhalle sowie 

die Ergänzung des Adlers. 

Der Förderkreis Kiedricher Geschichts- und Kulturzeugen hat sich ebenfalls schon in einer 

Sitzung mit der Thematik befasst. Eine abschließende Entscheidung, auch im Hinblick auf 

eine evtl. Bezuschussung, wird noch getroffen. 

Zu Frage 5. 

Die abschließende Entscheidung über eine Ergänzung mit dem ursprünglichen Adler und der 

Namen der Gefallenen Soldaten obliegt den Gremien der Gemeinde. 


